



UNSS : après-midi 100% FOOT à Bessines

publié le 22/01/2020

Ce mercredi 22 janvier 2020, c'est une après-midi 100% FOOT qu'ont pu vivre les élèves de l'association sportive en découvrant les installations de Jorky Bessinoises. Rendez-vous pris de longue date avec les camarades du lycée professionnel Gaston Barré pour s'affronter en 5x5 ou encore 2x2. Comme d'habitude, beaucoup d'engagement, de respect et de très beaux buts ! Félicitations à tous les participants. Rendez-vous mercredi prochain pour les phases finales de basket 3x3 ainsi que de badminton. Allez TJM ! D'ici-là, excellente semaine à tous !

